



Initiative zur Sanierung
des „Flachen Hauses“



Georg Arends
Förderkreis e.V.

Initiative zur Sanierung des „Flachen Hauses“

© Archiv Staudengärtnerei Arends Maubach



Das sogenannte „Flache Haus“ wurde in seinen Grundmauern um 1890 errichtet und gehört zu den ältesten noch existierenden Gewächshäusern in Deutschland. Es war zunächst ein begehrter Frühbeetkasten zur Treiberei von Topfrosen. 1901 wurden die Rosen entfernt und nach Anlage einer Heizung dienten die beheizbaren Kästen zur Kultur der Primula obconica und zur Anzucht von Stauden aller Art. Die ungewöhnliche Konstruktion erhielt den Namen „Flaches Haus“.

Das Gewächshaus diente ebenso als Fotoatelier; denn es ermöglichte jederzeit ideale Aufnahmebedingungen. Nach dem 2. Weltkrieg wurde auf den alten Grundmauern die Eindeckung in die Giebelform geändert. Seit einigen Jahren kann das Haus nicht mehr genutzt werden. Die tragfähige Konstruktion wurde überarbeitet und Ziel ist es, das Gewächshaus zum Winter 2012/13 mit einer neuen Einglasung und zeitgemäßen Heizungsanlage wieder erlebbar und zugänglich zu machen und als Schaugewächshaus für die Pflanzenzucht und das Arends-Pflanzenarchiv zu nutzen.



Ja, ich möchte den Georg Arends Förderkreis e.V. bei der Initiative zur Sanierung des „Flachen Hauses“ unterstützen.

Ich unterstütze die Initiative

· mit einer einmaligen Spende in Höhe von _____ €

· mit einer Spende in Höhe von _____ € monatlich / Jahr

· mit dem Kauf von _____ m² Glas zum Preis von 120 €/m²; Summe _____ €

Spendenkonto: Georg Arends Förderkreis e.V.
Stichwort: „Initiative Flaches Haus“
Stadtsparkasse Wuppertal
Bankleitzahl 330 500 00
Kontonummer 297 879

Name _____

Adresse _____

E-Mail _____

Datum _____

Unterschrift _____



www.georg-arends.de